



Vernissage des oeuvres récentes de Normand Hudon

Le vernissage des oeuvres récentes de Normand Hudon à la galerie d'art Martin eut lieu le vendredi 30 mars. Plus de 175 personnes étaient présentes à cette occasion et selon Mme Martin, ce fut un très grand succès pour l'artiste et pour la galerie puisque près de la moitié des tableaux de Normand Hudon furent vendus lors du vernissage. L'exposition se poursuit jusqu'au mercredi 11 avril. La galerie Martin est située au 805 rue Tellier, tout près de la Porte des Maires et elle est ouverte du mercredi au dimanche inclusivement de 14 heures à 17 heures et le vendredi jusqu'à 22 heures. La prochaine exposition regroupera les oeuvres de Viateur Lapierre, peintre de Laval-sur-le-Lac et le vernissage aura lieu le 4 mai prochain.

Normand Hudon à la galerie d'art Martin

Jacques de Roussan écrivait dans la revue "Vie des Arts": "Normand Hudon, un esprit imaginatif et caustique... De l'intuition aussi, qu'il met au service de la raison. Dans quel but? Les uns diront qu'il veut nous en mettre plein la vue, les autres, qu'il n'aime pas ses contemporains. Tout ça c'est de la faute à la faute à la caricature! Par elle, elle peut d'un coup de crayon faire ressortir un trait de caractère ou souligner une attitude.

Pourtant Hudon n'est pas un épouvantail, c'est un tendre qui voit autour de lui un monde en perpétuel devenir. Un clin d'oeil lui suffit pour apprécier l'essentiel et le détail. Mais ce n'est pas suffisant pour qu'il soit convaincu d'avoir raison. Et, sur le papier ou sur la toile, il s'acharne jusqu'à saturation".

L'exposition qui débute vendredi soir prochain le 30 mars, se poursuivra jusqu'au 11 avril.

L'invitation s'adresse à tous ceux qui de près ou de loin s'intéressent à la peinture. Les heures d'ouverture de la galerie: du mercredi au dimanche inclusivement de 14 heures à 17 heures, le vendredi jusqu'à 22 heures.